



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 522  
15 de septiembre de 2016

## **El CES aprobó la constitución de la nueva Facultad de Ciencias Sociales y Humanas**

El Consejo de Educación Superior, CES, aprobó por unanimidad la propuesta de la creación de la nueva Facultad de Ciencias Sociales y Humanas. En la última reunión sostenida entre la comisión proponente de esta nueva Facultad y representantes del CES, se formalizó la entrega del proyecto integral donde consta la pertinencia de incluir carreras enfocadas al desarrollo social a partir del conocimiento de la historia y cultura.

Esta Facultad estará integrada por las carreras de Sociología, Ciencias Políticas y Trabajo Social, posteriormente y bajo la aprobación del CES, se sumarán las carreras de Historia, Antropología y Arqueología. Para Francisco Hidalgo, actual director de las Carreras de Sociología y de Política, es un “reto cumplido” la aprobación de esta nueva unidad académica y, se espera que para el primer trimestre del próximo año se establezcan las áreas académicas y administrativas.

La comisión proponente integrada desde un inicio por los docentes Francisco Hidalgo, Marcelo Bonilla, Rafael Polo y David Chávez, trabajó en consultorías de estudio de pertinencia, la oferta académica a nivel de región y la fundamentación epistemológica de la nueva Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, con estos resultados el Honorable Consejo Universitario el 07 de junio de 2016 consintió su creación.

Con la constitución de esta Facultad, según Bonilla, es importante entrar en un proceso de revalorización de las Ciencias Sociales, “ningún tipo de tecnología que se desarrolle puede insertarse sin el conocimiento de los patrones culturales” afirmó.

En declaraciones anteriores el doctor Fernando Sempértegui, rector de la institución, expresó que con la nueva unidad académica se refuerza el horizonte del accionar científico, una de las políticas de la Universidad Central, donde el área de conocimiento de las Ciencias Sociales y Humanas se aproxima e interactúa con las ciencias experimentales para promover la renovación del saber. **J.G**

